

# Editorial

*Yo sólo sé que no sé nada*

*Sócrates*

El conocimiento como el universo puede ser tan inmenso e infinito, tanto como lo que se ignora. Darle continuidad a las letras es seguir fortaleciendo el conocimiento, acrecentar la investigación y, finalmente, contribuir a la educación de nuestro país. Todos los académicos e idealistas, al escribir, fomentamos la reflexión en nuestros lectores.

La Facultad de Derecho de la UNAM, fiel a su compromiso de impulsar la investigación, edita y publica *Magister Iuris. Revista Digital de la Facultad de Derecho*, la cual tiene entre sus características ser multidisciplinaria, al dar a conocer a nuestros lectores artículos de diversos temas en todas las ramas del derecho, y en la que cada uno de nuestros autores es especialista.

Este número 21 contiene cuatro artículos de diversas disciplinas, el primero de ellos intitulado “Vida cotidiana en Roma”, refleja el desarrollo de esta gran cultura y su indudable influencia en nuestro mundo jurídico; el segundo, denominado “Aspectos internacionales de la normalización en telecomunicaciones en el contexto de la sociedad de la información y su impacto en los derechos fundamentales en México”, presenta la descripción sucinta de esta rama tan importante en nuestro mundo actual y la trascendencia de su regulación no sólo en México, sino a nivel internacional.

El tercer artículo, de corte teórico-filosófico, “¿Es posible una teoría materialista de la argumentación jurídica? Una revisión desde la crítica jurídica”, razona la posibilidad de tener una teoría materialista de la argumentación jurídica; y, por último, el cuarto artículo, intitulado “La ética de los operadores jurídicos en México”, estudia un tópico de gran relevancia: el fenómeno de la corrupción que nos aqueja en nuestra vida jurídica.

Este número de *Magister Iuris* es el sincretismo de las letras de nuestra comunidad jurídica, cuya única pretensión es obtener la atención de lectores críticos y la réplica analítica de los estudiosos del derecho, contribuyendo al crecimiento de la Universidad y de nuestro país, por lo que exhortamos a nuestra comunidad no sólo a leer este número, sino a formar parte de los próximos.

Mtra. Patricia Daniela Lucio Espino

EDITORA

